

3ª DIVISION. GRUPO VII

Situación desesperada para el Talavera: Moscardó 3 - Talavera 0

• Un penalty fallado por Quique hundió al grupo talaverano.

CAMPO DE JUEGO: Estadio Ramón Valero en el barrio de Villaverde. 160.000 pts. de recaudación. Poco público debido a que ambos equipos están muy bajos en la tabla de clasificación. Aunque el día comenzó amenazando lluvia lució el sol sobre uno de los mejores estadios de Tercera División.

MOSCARDÓ: Jaro, Aguirre II, Romero, Rabadá, Bosque, Núñez y Dani. En el segundo tiempo salieron Aguirre I y Leo.

TALAVERA: Bernabé, Juan, Gambero, Iglesias, Gascón, Quique, Quini, Bernabé, Ayúcar, Cecilio y Pérez González. En el segundo tiempo Zarco sustituye a Cecilio y Pedro a Juan.

ARBITRO: Sr. Dominguez Granizo del Colegio Castellano. Actuación muy protestada a pesar de que no hubo grandes complicaciones. No señaló ninguna tarjeta. Goles: 1-0. Minuto 76. Miguel se queda solo ante el portero, al que derriba consiguiendo introducir el balón a gol. Minuto 70. Muñoz aprovecha una jugada de Aguirre I para batir a Bernabé. Minuto 79. De nuevo Núñez que conecta un trallazo desde fuera del área de castigo sin que pueda evitarse el gol.

El partido a pesar del tanteo puede calificarse de malo y de aburrida la primera parte. El triunfo del Moscardó no se ha debido tanto a su buen hacer como los errores y la falta de preparación del Talavera. Lo que en principio parecía ser un encuentro fácil para el conjunto blanquiazul se ha convertido en la gota que colma las desgracias de este equipo para el que no sirve el cese del entrenador o parches similares y la crisis que padece solo va a resolverse con un replanteamiento total de sus estructuras. En el primer tiempo el dominio fue alternativo consiguiendo el Talavera mantener el acoso sobre la portería del contrario repetidas veces pero sin llegar nunca a crear ocasiones de peligro. Sin embargo, el Moscardó jugando al contraataque ponía por momentos en serias dificultades a su rival. Serna en el minuto 25 estrella un balón en el larguero y tres minutos más tarde en una nueva jugada peligrosa para el Talavera, Dani realiza una entrada a Bernabé que desata las iras de los espectadores por creer que el árbitro hubiera debido pitar penalty. A pesar de todo termina el primer tiempo y parece que el Talavera tiene posibilidades de puntuar. Se mantienen aún las esperanzas. En el primer cuarto de hora de la segunda parte se mantiene la tónica de juego realizado en los 45 primeros minutos. En el minuto 63 Núñez derriba a Zarco y el árbitro aplica la ley con su máximo rigor. Lanza Quique y Jaro logra detener el balón. A partir de este momento el Talavera se derrumba y el desconcierto en sus líneas es total, los ánimos escasos. El Moscardó se crece y aprovecha para marcar los tres goles que no pueden ser evitados por la defensa talaverana muy floja durante todo el

partido y ahora sin el apoyo del resto de los jugadores. Esto quiere decir que el Talavera estaba haciendo un juego falso de prepotencia engañosa que con el primer contratiempo quedó descubierta e hizo perder su complejo al equipo madrileño que aprovechó la ocasión para infringir al Talavera una sonora y bochornosa derrota.

Gracias "señores" espectadores

Y de bochornosa puede calificarse la actitud de ciertos sectores del público espectador. Al Talavera en esta ocasión le habían seguido pocos hinchas, ya ni siquiera se logran reunir suficientes aficionados como para llenar un autobús y no es a ellos a los que vamos a referirnos es esta ocasión. A parte de disfrutar con un buen o mal espectador y sufrir emocionalmente con los avatares de su equipo favorito, estos hinchas aprovechan para descargar en el campo sus malos modos de la manera más grosera e irracional. En esta ocasión con un partido claramente favorable al equipo local, a los tradicionales insultos al árbitro a los que mencionaban a su madre, los seguidores del "Mosca" cada vez que su equipo marcaba un gol, se unían los insultos a la prensa cuyas madres también salieron a relucir. Parece que la prensa tiene la culpa de todo y en este caso además estaba comprada por el Talavera. No entendemos estos juicios hechos desde la legalidad más primaria. En fin no podemos aceptar que mucha gente no crea en los únicos elementos parciales de la contienda: los árbitros y los periodistas.

César GARCIA

Regional ordinaria. Grupo II

Santa Bárbara: una de cal y otra de arena. Santa Bárbara 2 - San Antolín 1

• Segundo tiempo desastroso de los blanquiazules.

CAMPO: Carlos III. Media entrada. Buena tarde futbolística sin mucho calor.

SAN ANTOLIN: Antonio, Palacios, Emilio, Jesús (Julio), Aporta, Llera, Carlos, Martínez, San Manuel, Campos, Zoilo (Arturo a los 85 de partido).

SANTA BARBARA: Ramón, Ocaña, Vicente (Torán), Parra, César, Braojos, Valentín, Pagés, Guti, Briones, Juli (M. Angel).

ARBITRO: Sr. de las Heras. Bien en líneas generales. Cortó demasiado el juego, sobre todo en faltas demasiado rigurosas. Bien asistido en las bandas aunque no atendió mucho las indicaciones de los linieros.

GOLES: 1-0. Minuto 25 de partido. Larga jugada de Ocaña por el lado derecho de su ataque, se interna y consigue centrar raso para que Juli marque a pesar de la oposición del portero y una defensa. 2-0. Minuto 31. Centro de Braojos por el lado derecho y Guti marca de cabeza a placer. 2-1. Minuto 59. Centro de Martínez por el lado derecho de la defensa blanquiazul y San Manuel remata de cabeza inapelablemente ante el fallo de la defensa toledana.

El partido resultaba a priori fácil para el Santa Bárbara tras los cinco goles conseguidos el domingo pasado fuera de casa y dado la condición de colista de su rival. Sin embargo parece ser que el Santa Bárbara realiza mejores encuentros fuera de casa que dentro. El juego tuvo dos fases bien definidas que correspondieron precisamente al desarrollo de las dos partes del encuentro. Así, de un primer tiempo fabuloso y que creó grandes esperanzas a los espectadores, el Santa pasó a un segundo tiempo totalmente anodino, en el que apenas llegó a la portería contraria y pasó muchos apuros para conservar la ventaja conseguida en el primer tiempo.

Durante los primeros 45 minutos el Santa demostró ser un conjunto homogéneo y con ansias de agrandar. Una y otra

vez sus hombres acosaban la portería contraria con rapidez y gran visión de juego. Casi todo este primer tiempo el Santa Bárbara ha jugado metido en campo contrario. En el minuto 4 de partido Braojos se interna por el lado izquierdo de su ataque y lanza un fuerte disparo que rechaza el portero. Dos minutos después hay otro fuerte tiro de Pagés que el portero tiene que parar en dos tiempos. El portero del San Antolín mostró a lo largo del partido una gran inseguridad. En el minuto 20 se produce una larga jugada en el campo del San Antolín con centro al área de Briones, recoge Braojos y en inmejorables condiciones tira fuera perdiendo una buena oportunidad. A los 25 minutos se producía el primer gol por mediación de Juli. En el minuto 29 y sin pensárselo dos veces,

Braojos lanza un tiro suave que pasa rozando el larguero. Estos son los mejores momentos del partido con un Santa Bárbara inspiradísimo jugando al primer toque. En el minuto 37 hay unos momentos de apuro para la portería local al quedarse Carlos solo ante Ramón que se tiene que arrojar a sus pies arrebatándole el balón. En el minuto 36, se produce una falta en el área visitantes. El tiro rebota en la defensa y esta se sale del área para forzar el fuera de juego, pero Chacón se queda en posición correcta y dispara muy fuerte deteniendo el portero apuradamente. A continuación Zoilo del S. Antolín se queda solo ante Ramón y lanza un tiro ante la salida de éste que entra por poco. Con el resultado de 2-0 y un partido bonito y entretenido se llega al descanso.

2º Tiempo: el desencanto

El Santa Bárbara defraudó rotundamente. Los jugadores estaban como agarrotados, jugando muy nerviosos y siendo dominados en bastantes momentos por el equipo contrario. El San Antolín luchó y no se entregó en ningún momento. Así nada más comenzar el segundo tiempo hay un centro-chut de San Manuel que Ramón despeja apuradamente. En el minuto 3 se produce una larga jugada dentro del área del San Antolín, y tras varios regates Juli sufre un choque con un defensor y sale en camilla del terreno de juego. En el minuto 6 se produce una jugada peligrosa para el San Antolín y Ocaña entra en falta, pitando penalty el árbitro. Lanza Llera rebotando en el larguero. Pero el San Antolín hizo gala de pundonor e ilusión y no dejó en ningún momento de presentar batalla. Fruto del juego lento y nervioso que desarrolla el Santa Bárbara, el San Antolín realiza jugadas de peligro, marcando gol en el minuto 14 por medio de San Manuel. A raíz de encajar este gol el Santa Bárbara perdió las riendas del partido.

